



SOMMERFERIEN



Liebe Musikater,

Mit dem Studiobesuch geht ein ereignisreiches Schuljahr mit vielen schönen Momenten zu Ende. Ihr habt nun nur noch 1 mal Unterricht: Die Nachholstunde am 25.07. Da manche von Euch da vielleicht schon im Urlaub sind, verteile ich heute schon den Sommerferienbrief...

Nächste Woche, am 18.07. findet ja kein Unterricht statt, da hier bereits die Musicalbühne aufgebaut wird und Generalproben stattfinden (siehe Jahreskalender).

Aber vielleicht sehe ich euch ja an der Musicalpremiere am 20./21. Juli im Publikum 😊

Am **25.07.** präsentieren die Kinder euch dann, was sie heute Schönes aufgenommen haben. Da kommen sie dann um 15:25 Uhr erst mal allein in den Unterrichtsraum und um 16:00 Uhr kommt ihr alle zum Zuschauen hinein 😊

Danach beginnen dann die Sommerferien mit ebenfalls viel Programm:

In der **Ferienwoche 1** findet der große Inselfeuch/Instandhaltung statt.

In der **Ferienwoche 2** findet das Ferienprogramm für Schulkinder statt.

In der **Ferienwoche 3** ist die Musik-Insel geschlossen und ich mache auch mal Urlaub 😊

In der **Ferienwoche 4 und 5** finden dann die ganzen Vorbereitungen fürs neue Schuljahr statt (Broschüren erstellen, Kursunterlagen aktualisieren, Gruppen im Stundenplan einteilen, Homepage aktualisieren, Materialien bestellen, Schultüten packen, Garderobenfächer erneuern, weiter aufräumen, Renovieren, PC-Pflege/Datensicherung usw.... 🤖)

In dieser Zeit werden dann auch das Stundenprotokoll und die Folgen im Insel-TV gelöscht, damit das ab September wieder neu starten kann, also schaut doch bis dahin gern nochmal rein.

In der letzten **Ferienwoche 6** findet nochmal eine Ferienprogrammwoche für Schulkinder statt.

Und am **09.09.24** startet dann das neue Unterrichtsjahr. Den neuen Stundenplan habe ich ja schon verteilt und ihr konntet mir per WhatsApp rückmelden, ob und welchen Kurs ihr ab September belegen wollt. Diese Rückmeldungen gehe ich nach dem Musical alle durch und gebe euch Bescheid, ob alles so bleibt oder ob ich im Stundenplan nochmal was verändern muss.

Sobald dann alle neuen Kursunterlagen auf der Internetseite verfügbar sind, erhaltet ihr Bescheid, dann könnt ihr wieder alles ausdrucken und ausfüllen und zum Schulstart mitbringen.

Ansonsten habt ihr mit der **12. Monatsrate im August** dann die komplette Kursgebühr abbezahlt. Denkt also bitte daran, euren Dauerauftrag ab September zu stoppen, falls ihr aussteigt. Bzw. den Betreff zu ändern, falls ihr ab September in einem anderen Kurs seid.

Soweit, ich wünsche euch schon mal schöne und erholsame Sommertage und sage von ganzem Herzen **DANKE!** Schön, dass ihr ein Teil meiner kleinen Musik-Insel seid.

Alles Liebe, eure Nadja.